

Pemuda Muhammadiyah Peringati HUT ke- 74 RI di Perbatasan Papua

Minggu, 18-08-2019

MUHAMMADIYAH.ID, JAYAPURA –Peringatan Hari Ulang Tahun ke-74 Republik Indonesia sebagai anugerah Tuhan Yang Maha Esa dan perjuangan jasa para pahlawan kemerdekaan harus terus dimaknai seluruh anak bangsa dengan menanamkan dan memupuk nasionalisme kepada bangsa Indonesia.

Hal itulah yang menjadi pesan Sunanto, Ketua Umum Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah (PPPM) pada saat menjadi inspektur upacara HUT ke-74 RI di Distrik Muara Tami, Kota Jayapura, Papua, pada Sabtu (17/8/2019).

"Seluruh anak bangsa harus bersama-sama, bergandengan tangan, menjaga persatuan dan kesatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia," ujar Cak Nanto, sapaan akrabnya.

Cak Nanto menambahkan, bahwa saat ini pemerintah sedang 'berlari' berupaya membangun infrastruktur dasar masyarakat dari Sabang sampai Merauke. Termasuk membangun Sumber Daya Manusia (SDM) guna menciptakan SDM unggul dan berkemajuan.

Kepada masyarakat di Jayapura, Cak Nanto juga mengajak untuk merawat persatuan dan kesatuan bangsa dalam segala aspek. Mengingat pembangunan infrastruktur yang kian dirasakan masyarakat.

"Bahkan, pembangunan itu bisa dirasakan bukan hanya untuk daerah perkotaan, namun juga daerah terdepan dan terluar Indonesia. Hal itu merupakan wujud peningkatan pelayanan kepada masyarakat di daerah tertinggal," jelas Cak Nanto.

Cak Nanto yang dalam kunjungannya ke Jayapura didampingi Samson Alkatri, Ketua PP Pemuda Muhammadiyah Bidang Ketahanan Nasional dan Bahrudin, Sekretaris Bidang Ketahanan Nasional.

"Kehadiran Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah yang melaksanakan upacara di lapangan ini karena di lapangan ini ada sejarah besar, yaitu sebagai lapangan upacara yang digunakan oleh para pejuang dalam merayakan kemerdekaan di Kampung Skouw Mabo," ujarnya.

Sementara itu, Yansmahil Mallo Kepala Suku Skouw Mabo mengatakan terima kasih kepada PP Pemuda Muhammadiyah atas kunjungannya ke Jayapura.

Menurut Yansmahil, kegiatan seperti ini sudah mulai luntur dalam 20 tahun terakhir. Kehadiran Pemuda Muhammadiyah dianggap sangat memberikan manfaat bagi anak-anak dan warga kampungnya dalam memupuk dan menanamkan nasionalisme warganya.

"Terima kasih kami haturkan kepada PP Pemuda Muhammadiyah, teruslah menebar kebaikan untuk sesama," katanya didampingi Kepala Kampung Pondo Awi.

Yasmahil menyakini PP Pemuda Muhammadiyah mempunyai komitmen dalam membangun bangsa Indonesia khususnya dalam membangun sumber daya manusia. **(Andi)**